



DES AIDES ET DES DROITS QUI PROFITENT AUX JEUNES STAGIAIRES, c'est grâce au soutien des équipes de la FSU.

Défendre les intérêts de chacun est une des missions de la FSU. En constatant que les jeunes stagiaires sont souvent isolé-es, sans connaissance des aides et de leurs droits à cause d'une administration débordée par manque de personnel et de moyens, les équipes du SNUIPP-FSU prennent le relais pour les épauler au quotidien.

Elles les informent individuellement sur l'action sociale, les aides possibles, le reclassement, l'accès aux logements sociaux, afin qu'elles et ils comprennent les démarches à faire. Elles décryptent les circulaires et interviennent auprès de l'administration quand les dossiers sont perdus ou bloqués.

Suite à nos interventions en instances, l'administration s'est engagée à mieux communiquer sur ces aides disponibles.

Parce qu'il n'y a pas de petits combats, les équipes de la FSU peuvent être fières de mener celui-là.

Nolween Clark

Déléguée des personnels SNUIPP-FSU



**ENGAGÉ-ES POUR LA
FONCTION PUBLIQUE**